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Résume :
Cette étude vise a identifier la structure narrative du roman islamique et a
révéler la nature de cette structure et de ses principales composantes, qui sont
représentées dans 1’espace, le temps, les personnages, leur interaction interne
et leur présence systématique a travers les romans de Najib Al-Kilani, qui est
considéré comme le pionnier du roman islamique et la maniére dont il utilise

ces eléments dans ses romans, et a mettre en évidence les valeurs islamiques
dans 1’écriture narrative.

Les mots clés :

Le roman - le roman islamique - le récit - la structure narrative - le
temps - le lieu - les personnages - Najib Al-Kilani.

summary:

This study aims to identify the narrative structure in the Islamic novel and
reveal the nature of this structure and its main components, which are
represented in space, time, characters, their internal interaction and their
systematic presence through the novels of Najib Al-Kilani, who is considered
the pioneer of the Islamic novel and the way he employs these elements in his
novels, and to highlight Islamic values in narrative writing.

Keywords:

The novel - the Islamic novel - the narrative - the narrative structure - the
time - the place - the characters - Najib Al-Kilani.



